

**Artikel vom 25.03.2023****Starkbierfest**

## Gute Stimmung beim 36. Starkbierfest



Nach drei Jahren Corona-bedingter Abstinenz war es endlich wieder soweit. In der Fastenzeit konnten die Freunde des Starkbieres wieder den extra dafür eingebrauten Gerstensaft der Fattigauer Schlossbrauerei Stelzer genießen. Erstmals wurde dieses Traditionsfest in den „Schlossstuben“ gefeiert, wo den Gästen auch zahlreiche fränkische Schmankerl angeboten wurden. Ein bewährter Garant für gute Stimmung bei den Gästen war auch diesmal wieder der „Selbitzaler“.